



PTA3学年進路学習会実施

9月12日(土)17時から今年度の「第1回PTA3学年進路学習会」が実施されました。本校では、例年、4月と6月の模擬試験に合わせてPTA3学年進路学習会を実施していますが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策による臨時休校期間が長期に及び、1学期のPTA3学年進路学習会が中止となっておりました。しかし、新型コロナウイルス感染症対策で来年1月に実施される大学入学共通テストの日程が2つ用意されたことと、オンラインでの入試が検討されている状況を受け、急遽、9月の模擬試験に合わせて本学習会を開催するに至りました。急な開催であることと新型コロナウイルス感染症対策で三密を避けるという観点から、Zoomでの同時配信も行いました。

①会場の様子



②3学年主任の概要説明



③進路主任の状況説明



内容は、PTA会長挨拶、3学年主任からの学年の状況説明、休憩を挟み、校長挨拶、進路指導部主任の稲福先生からのコロナ禍における大学入学共通テストと大学入試の変化についての説明で、質疑応答を含め約1時間半の学習会でした。参加者については、会場参加者が50名余り、Zoom参加者が60名余りでした。急な開催にも関わらず多数のご参加有り難うございました。残念ながら今回都合がつかなかった保護者の皆様、当日の録画と配付資料をClassiにアップロードしていますので、ご視聴ください。1・2年生の保護者の方にも、コロナ禍における大学入試の実状として、映像の後半部分(進路指導部主任)の説明をご覧頂きたいと思います。お子さんの進路実現のためには、保護者も大学入試等の現状を理解し、お子さんと一緒に希望大学について、調べたり、確認したりすることも重要になります。

今回もPTA進路指導部の皆さんとPTA役員の皆さんには、司会や受付及び駐車場の誘導のご協力をいただき、有り難うございました。

教育実習生来たる！

9月7日から2週間の予定で、卒業生4名が本校で教育実習生として頑張っています。例年、6月に教育実習生を受け入れています。今年度は新型コロナウイルスの影響でこの時期になりました。生徒の皆さん、今年度は先輩方の話を聞く機会が中止となっていたので、絶好のチャンスが来ました。実習生の先輩に、大学とはどのような所か、なぜ今の大学を選んだのか、高校時代にやっておけば良かったと後悔したこと、高校時代の勉強方法など積極的に聞いてみましょう！